

Pressemitteilung
Heidenheim, 20. März 2018

Kreissparkasse und HZ-Spendenportal unterstützen Königin-Olga-Schule

Insgesamt 16.000 Euro hat die Kreissparkasse Heidenheim dem Spendenportal „Unsere Hilfe zählt“ der Heidenheimer Zeitung für die Verdopplungsaktion im Advent 2017 zur Verfügung gestellt. Unter den 51 Projekten, die mit einer Extraspende gefördert wurden, war auch die Königin-Olga-Schule der Nikolauspflege.

Das Spendenportal „Unsere Hilfe zählt“ der Heidenheimer Zeitung ist eine Plattform für gemeinnützige Organisationen um ihren konkreten Unterstützungsbedarf vorzustellen. „Wir freuen uns, dass so viele wertvolle Projekte von der Verdopplungsaktion profitieren konnten“, resümiert Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Mit 1.425 Euro wurde die Königin-Olga-Schule der Nikolauspflege unterstützt. Für die Einrichtung eines Gartens, der sowohl für sehbehinderte als auch für sehende Kinder geeignet ist, gilt es Zugangswege anzulegen, sowie inklusiv nutzbare Spielgeräte wie ein Bodentrampolin oder ein Klangspiel anzuschaffen.



BU: Martin Wilhelm (links im Bild), Geschäftsführer der Heidenheimer Zeitung, und Dieter Steck (rechts im Bild), Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, überreichten einen Spendenscheck von 1.425 Euro an Winfried Bendig, Schulleiter der Königin-Olga-Schule.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de